deportes

Balonmano

Un acontecimiento deportivo alcanzó, el pasado sábado día 11, en nuestro Pabellón Municipal, el más superlativo de los grados: por segunda vez, nuestro Balonmano Granollers fue el representante de España en la III Copa de Europa, por lo que nuestro equipo se afirma como el indiscutible número uno español en dicho deporte, cosa que enorgullece no sólo a los jugadores y seguidores del equipo, sino a la población entera.

Como comentario a la jornada hemos de señalar el acto de entrega de recompensas de la Federación Nacional de Balonmano, y por parte de su Presidente, a los que se han hecho acreedores de las mismas, eu méritos a su labor en pro del Balonmano. Destacamos el premio que recibió nuestro Presidente, Don Emilio Botey, el cual se llevó la mayor ovación de la noche. También recibió justo premio el directivo local Don Victor Rodriguez. A ellos nuestra felicitación y nuestro homenaje.

El partido que nos enfrentó al «Stade Marrocain resume su historia en el resultado 28 - 13, a favor de nuestro equipo. El encuentro tuvo un cuarto de hora inicial de evidente igualdad en el marcador, para después degenerar en auténtica goleada. Los marroquies se nos mostraran como anténticos debutantes, faltos de recursos tanto técnicos como tácticos; podemos ensalzar su pundonor y deseos de lograr un resultado satisfactorio, pero no salieron muy airosos de su empeño. En el ataque fueron nulos y sus goles parecían más bien producto casual, que no acierto atacante; en la defensiva estuvieron algo mejor, aunque ol-



El mejor sustido-Los mejores precios

vidaron demasiado el área, así como el contrastaque contrario.

Nuestro equipo (todos aprobados) se empleó al máximo, y si alguno no rindió lo que era de desear, no fue por falta de empeño y voluntad Además de salvar la eliminatoria con la brillantez del resultado, ello les acreditó para el aplauso general.

Futbol y Baloncesto

Pasando a otra actividad deportiva, en fútbol el C. D Granollers logró un importante empate en campo ajeno, a costa del San Andrés, lo que permite a nuestro equipo rehabilitarse, ante su afición, de la derrota anterior frente al Gerona.

En Baloncesto, triunfó el equipo local contra el C. B. Vich, por un amplio margen, lo que refuerza en marcha ascendente en la actual competición, y afirma al equipo en sus aspiraciones al ascenso.

J. C.

SECADORAS CENTRIFUGAS



Alegremos nuestras diversiones V Semana de Juventud



LA MASCARA SUBMARINA (3)

Guy Green (Mundial) Film policíaco inglés basado en la presentación minucio:a de un par de crímenes Es un buen film policíaco con un ligero suspense que está dirigido correctamente Nada más.

MAS ALLA DEL MISSOURI (2)
William A Quilmann (Principal). Film de aventuras del uño 1953. Cazadores luchando contra la naturaleza, las fieras y los indios. En correcto tecnicolor, No esta mal.

LAS CHICAS DE LA CRUZ ROJA (2)
Rafael J. Salvia (Cunigó). Cuatro historias
de señoritas postulantes en el día de la banderita. Ambiente castizo madrileño, Un poco
de simpatía, varias vistas de Madrid y... nada mas.

MUSICA EN LA SANGRE (3)

Geza Von Czifra (Mundial) Argumento algo sentimental y un poco cómico barato que sólo sirve de base para una serie de números musicales de revista. Carece de originalidad y de verdadera gracia, y resulta demasiado largo. Es un film en color bastante vulgar.

FORT BRAVO (2)

John Sturges (Canigó) Es una película del oeste ya vieja (1954) hecha con el oficio y la técnica normal en estos films. Distrae,

EL COLOSO DE RODAS (3)

Sergio Leone (Astoria) Poca cosa tiene de español este film presentado en la V semana de cine español de nuestra ciudad y sí mucho de italiano. Es una cinta espectáculo, demasiado larga y demasiado pueril. Le sobra mucho cartón. Quiere ser un film de época espectacular y colosal y se queda muy corto.

EL HOMBRE DEL F. B. I. (3)
Patrice Dully (Principal) Película policíaca barata, Eldie Constantine hace de super detective, mantiene superpeleas y pega superpuñetazos. Es completamente pueril.

LOS DESAMPARADOS (2)
Antonio Santillan (Astoria)

Semana próxima

EL CAPITAN JONES (2)
LOS QUE NO PERDONAN (3)
39 ESCALONES (3)

DERBI

65 c. c.

¡Rápido y estable!

Alfonso IV, 61 - GRANOLLERS -TI 300